



みなみっ子

第1号 令和6年4月26日 発行

田村市船引町堀越字丸森2

☎ 85-2008 FAX 76-1790

発行責任者：鈴木 敏夫



🌸 ピカピカの13名～令和6年度入学式～ 🌸

令和6年4月8日（月）、田村市教育委員会教育委員様をはじめ、在校生、ご来賓の皆様、保護者様に見守っていただきながら、13名の入学生を迎えることができました。新入生は、この日を心待ちにしていたようで、キラキラと目を輝かせていました。

5月の主な行事予定

- | | |
|---------------------------------------|---------------------------------------|
| 1日（水）5・6年特設陸上練習（市陸上競技場） | 15日（水）みなみっ子運動会予行 |
| 2日（木）ALT 来校日 | 16日（木）ALT 来校日 |
| 3日（金）（祝）憲法記念日 | 17日（金）幼 ALT 来校日/
5・6年運動会前日準備会 |
| 4日（土）（祝）みどりの日 | 18日（土）みなみっ子運動会 |
| 5日（日）（祝）こどもの日 | 20日（月）繰替休業日 |
| 6日（月）振替休日 | 21日（火）ALT 来校日 |
| 7日（火）ALT 来校日/眼科検診/1年清掃開始 | 22日（水）幼・1・3・5年耳鼻科検診 |
| 8日（水）ALT 来校日/4・5・6年ふくしま学力調査（国・算） | 23日（木）ALT 来校日/尿検査一次/
幼・下学年歯科検診 |
| 9日（木）3・5年知能検査 | 24日（金）職員会議⑤ |
| 10日（金）全校集会/運動会全体練習①/
船引南地区学校運営協議会① | 27日（月）幼・下学年内科検診/地域訪問① |
| 11日（土）たむらチャレンジ塾① | 28日（火）ALT 来校日/地域訪問② |
| 12日（日）PTA 奉仕作業① | 29日（水）ALT 来校日/地域訪問③ |
| 13日（月）プール清掃/船引南地区幼小中 PTA
連絡協議会総会 | 30日（木）地域訪問④ |
| 14日（火）運動会全体練習② | 31日（金）幼親子遠足/5年校外学習（コ
ミュタン福島）/放射線教育 |





園児13名を迎えて～令和6年度入園式～

令和6年4月9日（火）、本幼稚園に年長組に3名、年中組に10名、計13名の入園児童を迎えて入園式を行いました。多くの入園児は初めての集団生活となり、戸惑いもあると思いますが、少しずつ慣れていく過程も成長と考えています。遊びをとおして、多くのことに気づき、多くのことが身に付きます。幼児期の学びは、その後の成長の基盤ともなりますので、丁寧に見取り、かかわっていききたいと思います。

令和6年度 職員紹介

令和6年度、8名の転入者を迎え、チーム南スタッフ24名でのスタートとなりました。子どもたちのキラキラと輝く瞳がたくさん見られるような教育を進めてまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

校 長	鈴木 敏夫	5 年	阿部 ^{こうすけ} 光将	支 援 員	宗像 美恵
教 頭	佐藤 正命	6 年	佐久間康弘	幼稚園年長	山田 絵梨
教務主任	伊藤美穂子	S 1 - 1	宗形 洋子	幼稚園年中	猪狩 愛
教 務	先崎 雅人	S 1 - 2	渡邊 啓太	保 育 士	堂山 節子
1 年	高橋 理恵	S 2	鹿又ヒサエ	S S S	松本 政子
2 年	森 寛子	養護教諭	渡辺 文恵	用 務 員	七海もと子
3 年	小野田安紗	主 査	先崎カツ子	用 務 員	郡司トヨ子
4 年	菅野 里美	支 援 員	荒川なつ美	育 休	佐久間美香

〈つぶやき〉新しいのノートを使い始めるときは、気持ちが一新し、「きれいにつかうぞ。」「ていねいに書くぞ。」「最後まで使い切るぞ。」などと思うことがあります。新年度も似ていて、「今年は昨年よりも頑張るぞ。」「今年こそは〇〇しよう。」など思いを新たにスタートする子どもたちも多いのではないかと思います。しかし、授業が始まって1か月ほど過ぎると、緊張や頑張りの疲れが出てきて、朝、起きられなくなったり不調を訴えたりすることがあります。よくあるのは、月曜日の朝や休み明けの朝にぐずってしまうなどです。前日の夜には、翌日の登校に向けて準備していたにもかかわらず、当日の朝、ぐずってしまうことがあります。こんなとき、どのような対応をするでしょうか。「行きたくないなら行かなくていいよ、と言って休ませる。」「今日は休んでもいいけど、明日は必ず行くんだよ、と約束し休ませる。」「気分がよくなるのを待って、遅れて登校させる。」「泣いても、強引に連れていく。」など。どれが正しいかは一概には言えませんが、このようなお子さんに共通して言えるのは「心のエネルギー」が足りなくなっていることが考えられます。本人は、学校へ行かなくてはならない、行こうと思っているのですが、「心のエネルギー」が足りなくて、体が動かない状況になっていることです。夕食やお風呂の時間などのわずかな時間でもお子さんの話を聞いたり、休みの日に一緒に運動したりなどして「心のエネルギー」を充電することは大切なと思っています。